



COMUNICADO DE PRENSA

INICIA CESPМ PROGRAMA DE DESAZOLVE DE COLECTORES EN ZONA PONIENTE

- El plan contempla 14 Kilómetros en 50 días.

MEXICALI, B.C. MARTES 26 DE MARZO DE 2019. En seguimiento a los objetivos del Gobierno del Estado que encabeza Francisco Arturo Vega de Lamadrid, la Comisión estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM), dió arranque al Programa de Desazolve de Colectores de Zona Poniente, en beneficio de miles de familias mexicalenses. Informó Javier Orduño Valdez, director general de la paraestatal.

Explicó que, por tratarse de colectores de 30 pulgadas de diámetro, estos prestan servicio no sólo a los habitantes de una zona, sino que recolectan y transportan hacia las plantas de tratamiento de CESPM en este caso la PTAR Zaragoza, el agua residual de gran parte de la Ciudad.

En el caso del programa que está iniciando; se contempla desazolver 14 kilómetros de tubería en 50 días aproximadamente, para ello se contrató una compañía que cuenta con maquinaria y equipo especializado para trabajar con grandes volúmenes, y de esta manera optimizar los recursos en el mantenimiento de colectores que prestan servicio a toda la zona poniente de esta ciudad.

Orduño Valdez mencionó que a pesar de que en otras ciudades se cobra una tarifa especial para el mantenimiento del alcantarillado; en Mexicali, con la misma cuota por el servicio de agua potable, se cubren también las inversiones para el servicio de drenaje sanitario.

En este caso, para el programa de desazolve de colectores, se realizará una inversión de 3.4 millones de pesos. Con dicho programa se pretende dejar funcionando la infraestructura existente a toda su capacidad, y de esta manera tener un servicio de alcantarillado más eficiente y con menos problemas para los usuarios, dijo finalmente el director de CESPM.

---- oo00oo ----